



「成長と幸せ」



大府西中学校に入学して約4か月が経ちました。あっという間の4か月間でした。楽しい夏休みが始まりますが、ここで1学期の生活を振り返ってみてはどうでしょうか。

中学生になってから**成長できた**と実感できることはありますか。一つでもあるなら、立派だと思います。現状に満足せず、一つずつステップアップしていけるよう、これからもがんばりましょう。

中には、何となく4か月が過ぎていったと感じている人もいることでしょう。初めは新鮮な気分で学校生活を送っていても、いずれマンネリを感じてしまい、気持ちがだらけてしまうことは誰でもよくあります。この夏休みで一旦気持ちをリセットして、十分リフレッシュをしてみましょう。人間は、休息があるからこそ、次にまたがんばれるのです。楽しい思い出をたくさん作り、力を蓄えて2学期に備えましょう。

しかし、夏休みとはいえ、毎日の学習を怠ってはいけません。宿題が各教科から出されています。1学期の復習にもなりますし、理解できなかった部分を再び学習するチャンスです。これを面倒だと思わずに、真面目に取り組んでみましょう。必ず2学期によいスタートが切れるはずですよ。

どんな夏休みにするのか。それはあなた次第です。楽しみながらも、学習や部活など中学生としてやるべきことを忘れないで生活してほしいです。全校出校日や始業式で、また元気な姿を見せてください。

全校出校日 8月20日(火)

<日程>

8:20	—	8:30	朝活
8:30	—	8:40	ST
8:40	—	9:10	学活
9:10	—		下校

※体操服可

始業式 9月2日(月)

<日程>

8:20	—	8:30	朝活
8:30	—	8:40	ST
8:50	—	9:15	始業式
9:25	—	9:45	掃除
9:55	—	10:35	学活
10:35	—		下校

※体操服可



1学期の名場面♪



幸せな日々!!!